

Bienvenue dans le jardin

Il existe toutes sortes de jardins : rangés et symétriques tels les jardins à la française ou à l'italienne ; plus sauvages tels les jardins à l'anglaise ou encore remplis de symboles tels les jardins chinois ou japonais. Il y a les jardins collectifs, potagers, fleuris, et on en passe beaucoup.

Dans ces jardins vivent beaucoup de monde, dont les coccinelles. On dit qu'elles portent chance. On les appelle aussi les "Bête à bon Dieu". La légende viendrait du Moyen-âge où un homme accusé d'un crime qu'il n'aurait pas commis eut la vie sauve grâce à une coccinelle qui s'était posée sur son cou, là où le bourreau devait poser sa hache. Gracié par le roi Robert II, les gens crurent que c'était le tout-puissant qui avait envoyé l'insecte pour le sauver. Les coccinelles sont très utiles pour notre jardin, car elles mangent toutes sortes de pucerons.

